



Frankfurt am Main,
2. Oktober 2024

DLG zeichnet Beste Kollektionen Wein und Sekt 2024 aus

Preisträger der DLG-Bundesweinprämierung – Wein- und Sektgüter aus Rheinhessen, Pfalz, Baden und Württemberg erhalten renommierten Spezialistenpreis

Im Rahmen der Bundesweinprämierung zeichnet die DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft) jährlich die besten Kollektionen in den Kategorien „Weißwein trocken“, „Weißwein fruchtig“, „Rotwein trocken“, „Im (Barrique-) Fass gereift trocken“ und „Edelsüß“ aus. Zwei Sonderpreise für die besten Sekt-Kollektionen „brut“ und „fruchtig“ werden ebenfalls vergeben. Die Preisträger der „Besten Kollektionen“ 2024 wurden jetzt veröffentlicht.

Ausgezeichnet wird der Betrieb mit dem besten Durchschnitt aller in dem Prämierungsjahr geprüften Weine bzw. Sekt in der jeweiligen Kategorie. Die Auszeichnung „Beste Kollektion“ unterstreicht die Arbeit der Preisträger auf höchstem Qualitätsniveau über die Breite des Sortiments hinweg. Für Weinliebhaber bieten die ausgezeichneten Kollektionen eine optimale Möglichkeit, die verschiedenen Variationen einer Kategorie oder den Ausbaustil eines Weinguts kennenzulernen. Auf diese Weise wird das fachliche Können der Preisträger in seiner gesamten Vielfalt empfohlen. Die Preisträger für die „Besten Kollektionen“ 2024 sind:

- **Beste Kollektion „Weißwein trocken“**
Weingut Eric Manz, Weinolsheim (Rheinhessen)
- **Beste Kollektion „Weißwein fruchtig“**
Weingut Bärenhof, Helmut Bähr & Sohn, Bad Dürkheim (Pfalz)
- **Beste Kollektion „Rotwein trocken“**
Affentaler Winzer eG, Bühl (Baden)
- **Beste Kollektion „Im (Barrique-) Fass gereift trocken“**
Rolf Willy GmbH, Nordheim (Württemberg)

- **Beste Kollektion „Edelsüß“**
Oberkircher Winzer eG, Oberkirch (Baden)
- **Beste Kollektion „Sekt brut“**
Rolf Willy GmbH, Nordheim (Württemberg)
- **Beste Kollektion „Sekt fruchtig“**
Vier Jahreszeiten Winzer eG, Bad Dürkheim (Pfalz)

DLG-Bundesweinprämierung

Die DLG-Bundesweinprämierung ist der führende Qualitätswettbewerb für deutsche Weine und Sekt. Eine besondere Herausforderung: Alle Weine müssen sich im Vorfeld durch Erfolge bei der amtlichen Qualitätsweinprüfung und der jeweiligen Gebietsweinprämierung für die Teilnahme an der Bundesweinprämierung qualifizieren. Testergebnisse und weitere Informationen unter www.bundesweinpraemierung.de

Presse-Kontakt

Regina Hübner
Pressereferentin Food & Food Supply Chain
+49 69 24788-206
R.Huebner@dlg.org

DLG. Fortschritt und Nachhaltigkeit in Landwirtschaft und Lebensmittelwirtschaft

Die DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft e.V.), 1885 von Max Eyth gegründet, steht für Produktivität und Ressourcenschutz in einer nachhaltigen und innovationsfreundlichen Wertschöpfungskette Agrar und Ernährung. Ziel der DLG ist, mit Wissens-, Qualitäts- und Technologietransfer den Fortschritt zu fördern. Die DLG hat mehr als 31.000 Mitglieder, sie ist gemeinnützig, politisch unabhängig und international vernetzt.

Als eine der führenden Organisationen ihrer Branche organisiert die DLG Messen und Veranstaltungen in den Bereichen Landwirtschaft und Lebensmitteltechnologie und testet Lebensmittel, Landtechnik sowie Betriebsmittel. Die DLG steht mit ihren Fachzentren für Landwirtschaft und Lebensmittel sowie den Medien der DLG-Verlage für unabhängigen Know-how-Transfer. Darüber hinaus erarbeitet die DLG in zahlreichen nationalen und internationalen Experten-Gremien Lösungen für die Herausforderungen der Land-, Agrar- und Lebensmittelwirtschaft.

www.dlg.org

